

Augen Augenlaser Haut Venen Schönheit Belegarztklinik

Medieninformation

Dank Pallas Kliniken neues Covid-Testcenter am Bahnhof Olten

Olten, 14. Februar 2022 – Kürzlich konnte Apotest, Betreiberin von zahlreichen Corona-Testcentern schweizweit, direkt am Bahnhof Olten ein neues Testcenter eröffnen. Möglich machten dies die Pallas Kliniken, die dafür ihr noch unbebautes Grundstück am Bahnhof Olten zur Verfügung stellen.

Sich möglichst schnell und unkompliziert auf Covid testen zu lassen, kann man jetzt auch in einem neuen Testcenter unmittelbar am Bahnhof Olten. Betreiberin des Testcenters ist Apotest, eine Organisation bestehend aus Ärzten und Apothekern, die bereits an diversen hochfrequentierten Standorten schweizweit ihre Zelte und Container aufgestellt hat.

Beitrag zur Unterstützung der Pandemiebekämpfung

Den neuen Standort, unmittelbar am Bahnhof Olten – auf dem Areal Bahnhof Nord –, ermöglichten die Pallas Kliniken, die dafür ihr noch unbebautes Gelände zur Verfügung gestellt haben. «Wir sind froh, auf diese Weise eine Unterstützung leisten zu können bei der Bekämpfung der Pandemie. Diese Zwischennutzung unseres Areals ist sicher sehr sinnvoll», betont Georgos Pallas, CEO der Pallas Kliniken.

Dankbar für Arealnutzung

«Wir sind den Pallas Kliniken sehr dankbar, dass wir dieses ausgezeichnet gelegene Grundstück nutzen dürfen», betont Mohamed Ali von Apotest. «Der Standort auf dem Areal Bahnhof Nord ist sehr gut erreichbar, sowohl zu Fuss wie auch per Auto oder mit den öffentlichen Verkehrsmitteln. Dies unterstützt unsere Philosophie, sich so einfach und so schnell wie möglich testen zu lassen.»



Augen Augenlaser Haut Venen Schönheit Belegarztklinik

Kontakt für Medienschaffende

Daliah Kremer
Projektleiterin interne/externe Kommunikation
Pallas Kliniken AG
Telefon 058 335 32 24
daliah.kremer@pallas-kliniken.ch
www.pallas-kliniken.ch

Über die Pallas Kliniken

Die Pallas Kliniken sind spezialisiert auf Augenheilkunde, Dermatologie, Venenheilkunde sowie ästhetische Medizin und gehören in der Deutschschweiz zu den führenden Klinikgruppen. Das Familienunternehmen agiert seit über 25 Jahren erfolgreich am Markt und beschäftigt insgesamt 400 Mitarbeitende. Mit ihrem Netzwerk von 120 Ärztinnen und Ärzten, Spezialistinnen und Spezialisten bieten die Pallas Kliniken an über 18 Standorten ein breites Spektrum moderner Behandlungsmethoden. Pro Jahr werden rund 150'000 Patientinnen und Patienten betreut. Dabei stehen grösstmögliche Behandlungssicherheit, bestmögliche Resultate und die volle Zufriedenheit der Kundinnen und Kunden im Mittelpunkt.